

皆さま、明けましておめでとうございます。

今年も村田だよりをよろしくお願ひいたします。今月の村田だよりは、社長の年頭の挨拶を皆さんにご紹介いたします。

## 社長 年頭挨拶

みなさん 明けましておめでとうございます。このようにお休みを過ごしていただきましたが、今年も今日をきり、残すところ32日となります。貴重な、毎日是非大事に過ごして下さい。

さて、十二支の動物の中で最も歩みの遅い牛の丑年は、先を急がず一歩一歩着実に物事を進めることが大切な年と言われています。十二支の2番目の干支であることから、必ず今年に晴いた種が、芽を出して成長する時期とわれ、結果ににつながる道を「ソニン」作ってこそ基礎を積み上げてい今年とわれたい。

昨年オープンした畑が芽を出し、成長する時期に、クワッドにもあげてい今年とわれ、自分を高める努力を惜しまず、みなさん自身もぜひ小さな成長を目指していきましょう。

さて、牛ごちなごういわけい

★商いは牛の涎(あきみ)は、このよだわ( )があります。牛の涎のように長く商売が続くようにこのよだわを願ひの意味があります。商売を長く続けるためには、心も身体も健康第一です。

事故・怪我・病気のない1年にして欲しいです。

毎年の年頭の挨拶でも述べていますが「自分の業務」だけに固執せず「他の人の業務」にも関心をもち「仕事の幅を広げる」ことに取り組んで下さい。挨拶の最後に私の2021年スローガンを発表します

む・ら・た 株式会社に  
ま…満点をいただける仕事に  
み…みんなで取り組もう！

## ひな人形@野島簡易宿所

ひな人形をたくさん飾っています。本来では処分されてしまつたお人形たちでしたが、野島にて新たな命を与えられて、心なしか表情もほころんでいるようです。



新型コロナウイルス感染症の影響は続いています。3月まで展示していますので、ご宿泊の際はぜひゆめっくへりと鑑賞して頂きたいと思ひます。(〆)

## 健康診断@三田尻病院 1月7日(木)

採血、心電図、触診など、普段、自分自身では分からない部分もしっかり検査してもらいました。結果は、後日になりますが、万が一悪い所が見つかった場合は、全員が早急に対処したいと思ひています。

早期発見・治療は、とても大切な事です。年に1度の健診だけに聞かず、普段から自分の身体のことをよく考え、理解し、気になる事は、早めに医師に相談しようと思ひて感じました。



まだまだコロナ禍が続いていますが、収束した際には、外で楽しい事が出来るよう、今のうちから健康管理をしっかりしておこうと思ひます。

健康第一で社員一同、元気に頑張りますので、皆さま!!今年もよろしくお願ひ致します。(は)

一年の始まり!!

今年の自分色を入れて、ピシッと決めよう



1月スタイリッシュDAY

ベストドレッサー賞は、桑原!

## ViDeN 公式LINE アカウント

お得な情報を受け取るにはQRコードをスキャンして「友だち追加」  
よろしくお願ひします!



## 編集後記

は…もう2月ですね!早い!  
く…今年もよろしくお願ひします。  
ふ…今年にはコロナが収まるといいですね。  
編集委員 橋本・桑原・藤村